Lucas Jiménez

«Puede servir para sensibilizar»

El presidente del Sindicato Central de Regantes del Trasvase Tajo-Segura, Lucas Jiménez, destacó ayer que se alegraba «sinceramente de cualquier progreso y triunfo de un murciano. Que un levantino esté al frente de responsabilidades en Madrid

puede servir para sensibilizar al conjunto del país de la situación que viven año tras año nuestros regadíos. Espero que así sea. Y en el plano personal le deseo la mejor de las suertes». :: A. B.

Francisco Miralles

«Es una persona de gran valía»

Francisco Miralles, presidente del Sindicato Médico, consideró ayer que Teodoro García Egea «es una persona de gran valía y la Región ganará teniéndolo en un puesta de alto nivel».

José María Albarracín

«Suerte y que trabaje por la Región»

El presidente de la patronal murciana Croem, José María Albarracín. destacó ayer tras conocer la noticia de la elección del nuevo secretario general del Partido Popular que, «aunque no valoramos ninguna cuestión interna de los partidos políti-

cos, nos agrada que sea murciano». Albarracín añadió que «le deseamos» a Teodoro García Egea «suerte como a todos y que trabaja en beneficio de España y de la Región de Murcia». :: A. B.

el Comité Ejecutivo», manifestó.

García se sentó al lado del presidente del partido en la primera reunión del Comité Ejecutivo y en la fotografía que la núeva cúpula del PP se hizo a los pies de la fuente de Montjuic, en la ciudad condal. También asistieron los otros dos murcianos integrados en la cúpula: el alcalde de San Javier, José Miguel Luengo, quien no tiene por el momento ninguna responsabilidad ejecutiva, y el presidente de la Comunidad y del PP regional, Fernando López Miras, quien asistió a una comida que el nuevo líder celebró con los presidentes autonómicos populares en un restaurante barcelonés.

Proyectos de la Región

La llegada de Teodoro García a la secretaría general del PP sitúa por primera vez a la Región, una comunidad que históricamente ha tenido poco peso en el conjunto del país, en lo más alto de este partido. Aunque el nombramiento se produce en un momento en el que PP no gobierna en España, tras la moción de censura contra Rajoy, la posición del ciezano garantiza al menos que las reivindicaciones murcianas en asuntos como el agua y las infraestructuras sean conocidas de primera mano por la ejecutiva popular.

Hasta ahora, los murcianos que habían ocupado posiciones más altas en las direcciones de sus partidos eran Juan Ramón Calero, portavoz de AP en el Congreso entre 1987 y 1989, y María González Veracruz, quien formó parte el núcleo duro del PSOE en la primera etapa de Pedro Sánchez como secretario general. En la época de Felipe González, la beniajanera Josefa Pardo fue miembro de la Ejecutiva Federal socialista como secretaria de la Mujer. Desde ayer, Teodoro García Egea los ha superado a todos. Y con creces.

Pablo Casado: «No admitiré corrientes internas» ESPAÑA P26

El ingeniero que toca el piano y es reservista del Ejército

El 'número dos' del PP nacional consiguió que el independentista Joan Tardà dijera «viva España» en una tertulia televisiva en directo

:: DAVID GÓMEZ

MURCIA. En octubre de 2016, durante el debate de investidura de Mariano Rajoy, el diputado de ERC Gabriel Rufián se refirió a Ciudadanos como «una escisión de Forocoches», un popular y polémico foro de internet. En la bancada popular, la referencia sonó a chino. Pablo Casado se dio la vuelta y preguntó de qué estaba hablando el independentista catalán a otro joven diputado sentado unos escaños detrás de él, muy puesto en las cosas de la red. Ese parlamentario era Teodoro García Egea (Cieza, 1985), quien menos de dos años después de que se produjera esta anécdota se ha convertido en el secretario general del Partido Popular con Pablo Casado como presidente. «Me puse a su lado desde el primer momento porque es una bue-

Muy aficionado a internet, un día explicó a su amigo Pablo Casado qué es Forocoches

Defiende sus ideas sin complejos y no huye del debate cuerpo a cuerpo con los rivales políticos

na persona», confesaba el domingo a 'La Verdad' la mano derecha del nuevo líder nacional del PP.

Teodoro García es ingeniero de telecomunicaciones por la UPCT y lleva en el Congreso desde 2011, cuando entró en sustitución de Jaime García-Legaz, que abandonó su escaño para ser nombrado secretario de Estado de Comercio. Su carrera política se fraguó en Nuevas Generaciones, a la vera de Pedro Antonio Sánchez. Fue concejal en su ciudad natal y director de la Agencia de la Energía de la Región (Argem) antes de aterrizar en el Parlamento nacional con 27 años.

Casado con María José y padre de una niña del mismo nombre, el 'número dos' del PP es una auténtica caja de sorpresas. Es reservista del Ejército del Aire, incorporándose a filas cuando está de vacaciones, practica el judo y el esquí, corre kilometradas y sabe tocar el clarinete, el piano y el tambor. Un día dio un recital ante los leones del Congreso, interpretando en plena Carrera de San Jerónimo el 'Vals en Do sostenido menor' de Chopin. En 2008 fue el ganador del campeonato de lanzamiento de hueso de oliva de Cieza.

Teodoro García se define como amante de la ciencia, lee a Stephen Hawking y su película favorita es la trilogía 'Regreso al futuro'. En los últimos años en el Congreso se ha especializado en asuntos tecnológicos, presentando iniciativas relacionadas con las criptomonedas, lo que le ha valido tener cierta fama de 'friki'.

Le ha tocado dar la cara por el partido en las tertulias televisivas y lo ha hecho sin complejos. En un reciente debate en el programa 'El Objetivo' de La Sexta, consiguió que Joan Tardà, el compañero del mencionado Gabriel Rufián en ERC, soltara un «viva España y viva Murcia». No esconde sus ideas e incluso le

gusta provocar en las redes sociales, donde ha tenido más de un rifirrafe con los rivales políticos, pues no huye del cuerpo a cuerpo. En la campaña de las generales de 2016, en las que lideró la lista del PP por Murcia, montó un número de magia para tratar de demostrar que, según él, votar a Cs era abrir la puerta a la izquierda.

Ha sido el artífice del éxito de Pablo Casado, que no era favorito en las primarias y se ha impuesto gracias a una buena campaña. El pasado vier-



«Habrá elecciones anticipadas; estamos preparados»

:: M. B. / D. G.

MURCIA. Teodoro García se ha convertido en el jefe político del presidente López Miras y en un nuevo referente del PP nacional como mano derecha de Pablo Casado. Su autoridad se hará notar entre la militancia de la Región, que ha presenciado estos años a su fulgurante carrera política. García señaló ayer que defenderá los intereses y proyectos de la Región de Murcia desde su nueva responsabilidad como 'número dos' del PP, de la misma forma que será «la voz» de los españoles en el partido y en las Cortes. El agua estará entre sus prioridades, aunque ahora tendrá que conciliar los intereses territoriales, sobre todo en lo que atañe a los trasvases.

En sus primeras declaraciones como secretario general, transmitió

a 'La Verdad' su convencimiento de que Pedro Sánchez «no agotará la legislatura y convocará elecciones anticipadas. Estamos preparados porque se ha comprobado la debilidad del Ejecutivo socialista. ¿Cómo va a gobernar si no es capaz siquiera de nombrar a la cúpula del RTVE; cómo piensa aprobar los Presupuestos del Estado?», se preguntó ayer. Indicó que en breve se designará a los candidatos autonómicos y locales para afrontar las elecciones del año que viene, aunque el primer objetivo será convocar una gran convención nacional «para remarcar los principios que han hecho grande al PP y construir un discurso de futuro que haga ganador a nuestro partido».

Sobre su meteórica carrera, manifestó que siempre le atrajo la parte «personal y humana» de Pablo Casado. «Es una persona excepcional y merecedora de absoluta confianza. No dudé en aceptar el cargo cuando me lo pidió». Añadió que no existe «ninguna preocupación» con la investigación sobre el máster universitario de Casado. «Sobre este tema ya se han dado muchas explicaciones. Buscan documentos que por normativa se tienen que destruir a los 7 años. Si todo lo que pueden decir de Pablo Casado es eso. creo que vamos a tener un presidente magnífico. En absoluto estamos preocupados; ahora nos centramos en lo nuestro».